

Mahasiswa Pascasarjana Biologi UGM Sumbang 100 Buku ke Pesan-Trend Budaya Ilmu Giri

Thursday, 20 Maret 2014 WIB, Oleh: Agung



Mahasiswa Program Pascasarjana Biologi UGM angkatan 2013 menyumbang 100 buku ke Pesan-Trend Budaya Ilmu Giri, di Desa Kebangsaan, Imogiri, Bantul, D.I. Yogyakarta. Sebanyak 100 buku yang disumbangkan terdiri dari berbagai jenis mulai dari buku pelajaran, buku pengembangan kepribadian, buku kewirausahaan, keterampilan, sejarah, buku cerita anak-anak, novel, dan lain-lain.

Arifah Purnamaningrum, selaku sekretaris kegiatan mengatakan sumbangan 100 buku berasal dari para mahasiswa Program Pascasarjana Biologi UGM angkatan 2013. Selain buku, mahasiswa Pascasarjana Biologi UGM menyumbang pula bibit pohon Matoa dan sepasang Kelinci.

"Ini merupakan rangkaian *gathering* mahasiswa Program Pascasarjana Biologi UGM angkatan 2013, yang berlangsung kemarin pada tanggal 15 - 16 maret 2014," kata Arifah di Fakultas Biologi UGM, Kamis (20/7).

Kegiatan *gathering* diikuti 72 mahasiswa Program Pascasarjana Biologi UGM dari berbagai minat. *Gathering* mengusung tema "Ngakah, Ngukup, Ngiket, Ngraket", yang berarti 'melangkah bersama, meraih bersama, terikat, dan akrab'. Harapannya, semua mahasiswa yang masuk ke program pascasarjana Biologi UGM bisa bersama-sama dan lulus tepat waktu secara bersama.

"Kegiatan selama dua hari ini memiliki keinginan untuk menyatukan keberagaman suku, dan menjadikan keluarga mahasiswa Pascasarjana Biologi solid sekaligus menumbuhkan jiwa sosial," ujar I Made Oka Riawan, Ketua Pelaksana Kegiatan menambahkan.

Menurut I Made Oka Riawan, kegiatan *gathering* mahasiswa Program Pascasarjana Biologi UGM merupakan kegiatan untuk menumbuhkan kepedulian pada masyarakat. Kegiatan yang ketiga kali digelar ini, diisi pula dengan kegiatan *outbond* dan jelajah alam di sekitar lokasi. (Humas UGM/Agung)

Berita Terkait

- [Pekan Buku dan Pameran Pendidikan 2007](#)
- [KKN PPM-UGM Unit 27 Gelar Pameran Batik dan Fotografi](#)
- [Pakar Biomimetic-Biomodeling Dunia Kunjungi UGM](#)
- [Gelar Pelatihan, Fakultas Biologi Bekali Calon Mahasiswa S-2/S-3](#)
- [Mahasiswa Sejarah Gelar Bedah Buku 'Peradaban Jawa: Dari Mataram Kuno Sampai Majapahit Akhir'](#)